

Stadtrat Dr. Günter Riegler
 Kultur, Wissenschaft, Finanzen

Hauptplatz 1 | 8011 Graz
 Tel.: +43 316 872-2090
 Fax: +43 316 872-2099
 stadtrat.riegler@stadt.graz.at
 www.graz.at

Herr Gemeinderat
 Mag. Gerald Kuhn
 Die Grünen
gerald.kuhn@stadt.graz.at

Graz, 19. Juni 2020

Schriftliche Beantwortung der Frage aus der GR-Sitzung vom 18. Juni 2020

Sehr geehrter Herr Gemeinderat Mag. Kuhn!

Leider ging sich eine Beantwortung der Frage „Umsetzung von einstimmigen Bezirksratsbeschlüssen zu CSD-Themen“ in der Gemeinderatssitzung vom 18. Juni nicht aus. Die Holding Graz erlaubt sich den gestellten Antrag nunmehr aber wie folgt zu beantworten:

Ad. Bemalung einer Bank: Dem Bezirksantrag ist zu entnehmen, dass diese Anfrage an die zuständige Abteilung ergangen ist. Laut Auskunft aus dem Bezirk liegt bis heute keine Antwort der Abteilung dazu vor. Die Wartebänke der Graz Linien sind aufgrund der intensiven Nutzung seit vielen Jahren bewusst unlackiert, da Farbanstriche innerhalb kürzester Zeit unansehnlich sind und dies nicht im Interesse des Unternehmens ist.

Ad. Fahnen: Um einen Wildwuchs bei Fahnen im Öffentlichen Raum zu vermeiden, werden im laufenden Jahr seitens der Holding Graz Fahnen lediglich für eigene Veranstaltungen und Aktionen gehisst. Diese Entscheidung wurde aus ästhetischen und organisatorischen Gründen getroffen. Externe Aktionen können über die stadteneigene Werbefirma Ankünder jederzeit beworben werden. Dies ist in Zeiten wirtschaftlicher Turbulenzen ein Zeichen der Solidarität mit einer stadteneigenen Firma.

Darüber hinaus sollte es in der Stadt Graz, auch wenn es Bürgermeister Nagl im Rahmen der gemeinderätlichen Fragestunde am 18.06.2020 auch bereits klar betonte, eine wichtige Feststellung geben: Gleichstellung bedeutet nicht Bevorzugung und Gleiches soll für alle gleich gelten! Vor diesem Hintergrund und eines im Sinne des Grazer Stadtbildes zu vermeidenden ganzjährigen „Behängens“ der Stadt sollen Beflaggungen künftig kirchlichen und staatlichen Feiertagen vorbehalten sein. Ich darf zudem wiederholend darüber informieren, dass es im Sinne der CSD-Community rund um den Christopher Street Day zur Beleuchtung des Grazer Wahrzeichens, nämlich des Grazer Uhrturms, in allen Farben kommen wird.

Mit der Bitte um Kenntnisnahme und freundlichen Grüßen

GR

Ihr Stadtrat Dr. Günter Riegler